

DEBA

El cadete masculino mantiene la categoría de honor

El infantil txiki logró ganar la primera eliminatoria y el año que viene jugará en honor

ANDER SALEGI

DEBA. Muy buena jornada de las diferentes categorías del club Amaikak Bat. Rozaron el pleno de victorias. Aunque el cadete empatara, el resultado les supo a victoria.

El primer equipo del club se encuentra en la recta final del campeonato, tan solo una jornada más y se marcharán de vacaciones. El domingo se desplazaron a Lesaka para enfrentarse al Beti Gazte. El máximo anotador del Amaikak Bat de División de Honor Regional estuvo acertado de cara al gol. Manci, con un doblete, logró alcanzar el vigésimo segundo gol en su cuenta particular de esta temporada. Ninguno de los dos equipos se jugaba nada y eso se vio reflejado sobre el terreno de juego. Los debarras se pusieron por delante en el marcador y el conjunto local logró un gol para maquillar el resultado.

El regional femenino se despidió de la temporada con una victoria. Las entrenadas por Lazkano y Santiago se desplazaron a Alegia para enfrentarse a las colistas. Las veteranas del equipo dieron los tres puntos a las debarras. El primer gol lo anotó Iratxe desde fuera del área tras toparse con un balón dividido. El segundo lo anotó Jone de falta directa en el último instante del encuentro. De esta manera, el equipo finaliza la fase de copa en sexta posición.

El cadete masculino logró la permanencia, gracias al resultado obtenido en la ida (0-1). Errota Zar acogió un partido clave para los entrenados por Esnaola y Gorroño. La primera parte finalizó sin goles en el marcador, con poco juego en ambas áreas. Los debarras lo intentaban una y otra vez, pero el balón estaba decidido a no entrar en la portería. Hasta que a falta de un cuarto de hora para que se concluyera el partido, Amets lanzó al fondo de la por-



El cadete Ametz alza el puño celebrando el gol. ANDER SALEGI

PARTIDOS

Regional de honor: Beti Gazte - Amaikak Bat. 1-2.

Regional femenino: Intxurre - Amaikak Bat. 0-2

Cadete masculino: Amaikak Bat - Oiartzun. 1-1.

Inf. txiki: Amaikak Bat - Pasaia. 4-3.

tería un disparo desde la frontal del área. Poco les duró la alegría a los locales. Cinco minutos más tarde, el Oiartzun marcó el gol del empate. Otro más y los debarras descendían. Después de una recta final de infarto, el resultado no se movió y los cadetes permanecerán una temporada más en categoría de honor.

Errota Zar acogió otra eliminatoria correspondiente al infantil txiki. Los debarras se enfrentaron al Pasaia. Los locales fueron 3-1 perdiendo y lograron darle la vuelta al marcador. A falta de ocho minutos para el final lograron el gol que les mantiene vivos en la lucha por la copa. Salegi y Danel Rodríguez, cada uno con un doblete, fueron los goleadores del Amaikak Bat. Esta última victoria les da la oportunidad de jugar la próxima temporada en categoría de honor.

Sorteo rifa

El número agraciado en el sorteo semanal del club ha sido el 1.905, mientras que el 2.899 se ha quedado como suplente.

ACONDICIONANDO LA PLAYA

La playa Santiago de Deba se está preparando para comenzar a recibir bañistas. El próximo 15 de junio comienza la temporada de playa. Por esa razón, durante esta semana la están acondicionando y para ello están bajando la arena aproximadamente 50 centímetros (cuatro escalones a la vista). A su vez también están removiendo y aplanando la arena.



ANDER SALEGI

ONDARROA

A la flota de la anchoa le quedan 7 millones de toneladas hasta su cuota

ALBERTO ECHALUCE

ONDARROA. Los arrantzales pueden seguir pescando anchoa durante unas semanas más antes de alcanzar el tope permitido de captura. Tras cerca de dos meses y medio de campaña desde el inicio de la pesquería el pasado uno de marzo, la flota de cerco del Cantábrico compuesta por cerca de 140 embarcaciones ha capturado del orden de 16.000 toneladas de anchoa de las 23.000 tn de cuota tope, para el primer semestre.

De hecho, la campaña de anchoa de 2018 va camino de convertirse en una de las mejores de la historia. Para tratar de alargarla, los arrantzales han tomado una serie de medidas que afectan al tope diario de capturas establecido para cada embarcación. Así, los barcos grandes verán reducidas sus posibilidades de pesca diarias en 2.000 kilos, pasando de los 10.000 kg vigentes desde el inicio de campaña a los 8.000 kilos establecidos ahora por las cofradías. Asimismo, los buques de menor tonelaje podrán capturar un máximo de 6.000 kilos diarios frente a los 8.000 vigentes hasta la fe-

cha. Igualmente, las faenas solo podrán realizarse de lunes a jueves. Estas medidas han sido acordadas por mayoría en la flota del Cantábrico a propuesta de las cofradías de Bizkaia, Gipuzkoa y Cantabria y podrán ser modificadas en función del desarrollo de la pesquería durante las próximas jornadas. Por otro lado, los barcos con base en Gipuzkoa, Bizkaia, Cantabria, Asturias y Galicia no podrán pescar al este del Cabo Matxitxako al objeto de evitar las capturas de anchoa joven. Asimismo, las cofradías han reducido a cuatro las jornadas en las que se podrá comercializar anchoa en los puertos del Cantábrico, eliminando las ventas que se realizaban en la jornada del viernes.

Por otra parte, el elevado volumen de anchoa comercializada afecta de manera directa a la cotización del pescado en lonja y los arrantzales no están satisfechos con el valor en primera venta de su producto. Así, la reducción de jornadas de pesca y los topes diarios propiciará un decrecimiento en la entrada semanal de anchoa que permitirá a los arrantzales finalizar la campaña sin sobresaltos.

ERMUA

Gazte Robotika vuelve a Ermua

K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. La iniciativa Gazte Robotika, promovida por los Ayuntamientos de Debarrena y la Agencia de Desarrollo Comarcal Debegesa, vuelve a la acción este verano con talleres de robótica y creación de videojuegos en seis localidades de la comarca, entre las que se encuentra Ermua.

El objetivo principal de esta iniciativa educativa es la de despertar el interés de escolares y jóvenes de Debarrena por la ciencia, la tecnología, la ingeniería y las matemáticas, las denominadas competencias STEAM, de una forma práctica y divertida.

La nueva edición de Gazte Robotika ofrecerá durante este verano talleres en Ermua para escolares nacidos entre 2001 y 2009. En esas sesiones, las personas participantes aprenderán, trabajarán en equipo y se divertirán con la tecnología por medio de la construcción y programación de sus propios proyectos de robots y videojuegos.

Campeonato de robótica

Además, con sus creaciones, podrán participar en la segunda edición del Campeonato de Robótica Educativa de Euskadi, que se cele-



Cartel de los talleres.

brará el 22 de septiembre en el edificio Izarra Centre de Ermua.

Los talleres constan de cinco sesiones de una duración de cuatro horas, es decir, un total de 20 horas. En el caso de Ermua, estos cursos se ofrecerán del 27 al 31 de agosto (para estudiantes de Primaria y Secundaria) y del 3 al 6 de septiembre (solo para estudiantes de Primaria).

El coste para participar en estos talleres es de 30 euros, y la preinscripción ya está abierta en la web www.gazterobotika.eus.

El IMD de Ermua abre la inscripción para su campaña 'Mójate de verano'

La campaña oferta "Multiaventura" (de 6 a 12 años), actividades deportivas (de 13 a 18 años) y cursos de natación de diversos niveles

AINHOA LASUEN

ERMUA. El IMD Ermua abre la campaña 'Mójate de Verano-Kirolaz Blai 2018' en su décimo octava edición. Se plantea un programa de multiaventura para la población de 6 a 12 años de edad, actividades deportivas para jóvenes de 13 a 18 años y cursos de natación.

En multiaventura y deporte para jóvenes ofrece un total de 80 plazas, más las de natación. Toda la juventud interesada en participar podrá inscribirse ya en la recepción del polideportivo municipal. El periodo de inscripción finalizará el miércoles 20 de junio.

El vicepresidente del IMD, Miguel Ledesma, ha explicado que esta iniciativa responde «a nuestro deseo de seguir ayudando a conciliar la vida familiar y laboral a todos los padres y madres que, por un motivo u otro, permanecen en Ermua durante el mes de julio, otorgando una alternativa de ocio basada en la actividad física y los juegos».

La campaña incluye tres actividades diferentes. Por un lado, se ofrece 'Multiaventura'. Se trata de tres semanas repletas de actividades, de lunes a jueves. Por otra parte se ofrecen los cursos intensivos de natación para aprender o perfeccionar los estilos de natación y, finalmente, 'Gazte Kirola'. Aquí se ofertan cuatro semanas con actividades de una hora de duración los martes, jueves y viernes.

El programa 'Multiaventura 2018' está destinado a proporcionar a los niños y niñas de entre 6 y 12 años



Un grupo de niños y niñas disfrutan de la piscina municipal. :: A. LASUEN

(primer curso de Educación Primaria terminado) un espacio multideportivo y lúdico donde disfrutar con la actividad física recreativa y el deporte. Las actividades se desarrollarán del 2 de junio al 19 de julio, en horario de 10.00 a 13.00 horas, aunque los jueves se realizarán excursiones desde las 9.30 hasta las 18.00 horas. Este programa costará 88,10 euros para las personas abonadas y 127,90 euros para las no abonadas.

Actividades y excursiones

En 'Multiaventura 2018' se podrán realizar actividades como pádel, patinaje, juegos alternativos, pelota a mano, beisbol, mini rugby, mini basket, mini balonmano, hockey patines, txiki dantza, cesta punta, yoga,

defensa personal, juegos acuáticos, además de tres excursiones: un trekking por Mungia, juegos playeros en la playa de Getaria, y el cierre del programa se realizará practicando surf en Sopelana.

Por su parte, el programa de cursos intensivos de natación se ha creado con el propósito de que el mayor número posible de habitantes de Ermua adquiera y mejore la técnica básica de nado. Contemplan 20 sesiones que se desarrollarán de lunes a viernes, del 25 de junio al 20 de julio, excepto los cursos dirigidos a niños y niñas de 2 años y los de nivel 0 dirigidos a la población de 3 y 4 años, que se realizan los lunes y miércoles, los de 2 años y de martes y jueves, los de nivel 0.

Los intensivos de natación (2 años y nivel 0) costarán 42,25 euros para personas abonadas y 65,55 euros para no abonadas. A partir del nivel 1 pagarán 57,95 euros las personas abonadas y 105,15 euros las no abonadas.

Este año también se da continuidad a la campaña 'Gazte Kirola' dirigido a la juventud de entre 13 y 18 años como opción activa, sana y deportiva de disfrutar del mes de julio en Ermua.

Esta campaña incluye actividades tales como el Geocatching, Pádel o una salida a aprender surf a la playa Arrietara de Sopela, entre otras.

'Gazte Kirola' costará 57,95 euros (abonadas) y 105,15 euros las personas no abonadas.

Elegido el primer ganador del cheque 'Irakurri, gozatu, oparitu'

A. LASUEN

ERMUA. Continúa en marcha la campaña 'Irakurri, gozatu eta oparitu'. Todas las personas participantes en la campaña entran en el sorteo de un cheque de 30 euros para poder comprar libros en euskera en las librerías del municipio. El primer sorteo se ha realizado entre lectores y lectoras del pasado mes y el ganador ha sido Daniel Domínguez.

La iniciativa seguirá en marcha hasta el 31 de mayo.

El objetivo de esta campaña es fomentar la lectura entre la ciudadanía invitando a leer libros en euskera, utilizando los servicios de las bibliotecas públicas, premiando la participación, ofreciendo ventajas económicas para comprar libros e invitando a regalar esos libros.

Para participar se deben cumplir tres pasos. El primer paso es leer. Acudiendo a la biblioteca se podrá pedir en préstamo cualquier libro en euskera. Después se debe leer el libro y devolverlo en la biblioteca, completando una ficha con unas sencillas preguntas sobre el mismo. Una vez rellena la ficha, la persona responsable de la biblioteca aportará un cheque que se podrá usar en las librerías Maribel y Xiripot.

El último paso es regalar el libro a alguien o a uno mismo. Con el cheque de la biblioteca se obtendrá un 35% de descuento en la compra de cualquier libro en euskera.

Hasta el 10 de junio

El plazo para utilizar los vales concluirá el 10 de junio.

La Federación de Euskaltzales Topagunea organiza la campaña 'Irakurri, Gozatu eta Oparitu', que se está desarrollando en Ermua desde el pasado 20 de marzo.

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torreku)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINTZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	
	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua	943 176 322

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2

No hay sesión

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n

No hay sesión

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*.
Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10.
Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*.
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*, 16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora.
Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20*

cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20.
Domingos y festivos: de 9.20* 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*.
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.
Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 7.45

PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00.
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30.
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30.
Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50.
Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora.
Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.

Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Azkue (Toribio Etxeberria, 4).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Alves (Avda. Gipuzkoa, 46). De 22.00 a 24.00: Alberdi (Zubiaurre, 9).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Lafuente (Sostoaarren, 10).

«Oraindik klaustro batean ez dut jo eta kristoren gogoa daukat»

Miren Narbaiza 'Mice'

Musikak bere lekua izango du 53. Euskal Jaiaren egitarauan, San Andres elizako klaustroan bihar eskainiko den kontzertuarekin

:: FÉLIX MORQUECHO

EIBAR. Denbora bizkor pasatzen da. Joan den urtean Coliseo Antzokian Napoka Iria taldeari agurra eman eta gero, Miren Narbaiza eibartarra saltsa berrietan dabil. 'Mice' da bere bakarkako proiektuaren izena. Bereak ez dira kantu berriak baina sukaldeko lana egin eta gero, orain dela urte erdi argitaratuko diskoa aurkezten dabil han eta hemen. 'Buelteri eusten' da bere izenburua eta bihar zita berezia du. Euskal Jaiaren egitarauaren barruan San Andres elizako klaustroan joko du (euria egingo balu 'Kultun'). Sarrera irekia da eta aukera, ezin hobea.

-Zenbat denbora pasati da bakarkako proiektu hau martxan jarri zenuenetik?

-Diskoa urrian atera nuen, baina izango dira pare bat urte kantu hauek egiten hasi nintzela. Diskoa atera baino lehen egin nituen kontzertu batzuk bakarka eta aurreko urteko udan estudioan sartu nintzen.

-'Mice' ezizena, ingelesez ahozkatuta 'maiz' esaten dena...

-Sonoridadeagatik aukeratu nuen, ez dauka trasfondo haundiagorik, egia esan. Soroan pare ibili nintzen izen baten bila, ez zitzaidan ezer okurrizten, inguruan galdetzen egon nintzen... Eta horrelako batean okurritu zitzaidan hitz hau, txikitan eskolan ikasitakoa. Xagua esan nahi du ingelesez, polita iruditu zitzaidan, eta nola euskaraz existitzen da maiz hitza jokoa sortzen da. Esan nuen «aurrera egingo dut honekin».

-Zenbat azalpen eman behar izan dituzu horri buruz?

-Batzuk bai. Ez da oso berezia ere baina ingelesezko hitza denez galderak sortzen dira. Txarrena da ez daukala esplikazio sakonik (barrak).

-Proiektu honen buru zara, baina nola aurkezten zara publiko aurrean?

-Jeneralean boskote bezala joaten gara. Baterian Ilargi Agirre, Perlak taldekoa besteak beste, Joseba Baleztena gitarretan eta tekladuetan. Berak badu bere proiektu pertsonala Joseba B. Lenoir bezala eta 'Ezdo-kfest'-en egongo da ere bai.

-Eta zu berarekin egongo zara bertan?

-Bai, nik ere jotzen dut bere taldean, bai. Gero, Fernando Neira baxuan dago, pila bat taldetan jotzen duena, eta azkenik Ibai Gogortza, Borrokan taldeko gitarra. Azke-



Miren Narbaiza bere gitarrarekin, aurreko emanaldi batean. :: FÉLIX MORQUECHO

KONTZERTUA

► **Mice.** Miren Narbaiza, Joseba Baleztenarekin.

► **Noiz.** Bihar, osteguna, arratsaldeko 20.00etan.

► **Non.** San Andres elizako klaustroan.

«Beste ibilbidea da, baina nik uste dut nabaritzen dela Napoka Iriatik natorrela»

«Banda formatoan baina biluziagoa izango da, gertuagokoa izan daiteke»

nean musika kontuetan gabiltzanak elkartzen gara. Beste batzuetan akustikoan egiten dut, eta Eibarren emango dudana horrelakoa izango da. Joseba bakarrik etorriko da nirekin eta horrela zerbait intimistagoa izango da. Gitarra akustikoa eta elektrikoa egongo da, eta pianoa.

-Aurretik eliza bateko klaustroan jo al duzu inoiz?

-Jo! Uste dut ezetz. Elizetan jo izan dut, parrokiaren batean Iparraldean, baina klaustro batean ez, eta kristoren gogoa daukat. Izan naiz inoiz antolatut diren ekitaldietan, antzerkiren bat ikusi dut bertan, eta oso-oso berezia da leku hori. Nahiko nuke eguraldiak eustea eta hor jo ahal izatea.

-Nolakoa izango da emanaldia?

-Banda formatoan baina biluziagoa izango da, gertuagokoa izan daiteke. Joko ditugu diskoko kantuak, beste pare bat berriak direnak, eta bertsio batzuk ere bai. Diskoko giroa jasotzen saiatuko gara.

-Egongo da Napoka Iria taldean gogoratzen zaituena. Oso soinu desberdina nabaritu al du?

-Ez dakit, esango nuke ez dela hain

desberdina, baina ez dakit jendeak nola nabaritu duen. Egia da beste giro batzuk, teklatuarekin beste joko batzuk daudela, gitarren pedalekin ere bai... Beste kanta batzuk dira, beste ibilbidea baina nik uste dut nabaritzen dela Napoka Iria-tik natorrela.

-Berezia izango da zure lana etxean aurkeztea. 'Mice' bezala jo al duzu Eibarren?

-Ba, lehen-lehenengoa Mice izenarekin Eibarren jo nuen Eibart azokan, 2015eko abenduan, artisauen gabonetako ferian. Polita da, orain bueltatzen naiz leku haren ondora, disko batekin eta...

-Topalekuan izan al zen emanaldi hura?

-Ez, pixka bat gorago, garaje bat izandako lekolean. Nire lehen kontzertua izan zen eta horrek egiten du hau oso berezia. Marta Irusta bitxigileak proposatu zidan bertan jotzea, eta horrek jarri ninduen martxan.

-Euskal Jaiaren bezperetan zatoz.

-Bai, Euskal Jaiaren egitarauaren parte izatea ederra da. Eibarren jotzeak, eta Euskal Jaiaren barruan egiteak ere berezia egiten du.

EN BREVE

Asfaltado en la trasera de las torres de Amaña

HASTA EL VIERNES

La parte trasera de las torres de la calle Tiburcio Anitua del barrio de Amaña acogió ayer el inicio de unos trabajos de cara al asfaltado del firme. Por ese motivo ha quedado prohibido el aparcamiento en esa zona del barrio de Amaña hasta el próximoviernes, según comunica la Policía Municipal de Eibar.

Teatro sobre ruedas, hoy en Unzaga

DIEZ PASES

La Muestra de teatro escolar del Bajo Deba programa para hoy una actividad diferente, ya que el escenario será un autobús que se ubicará en la plaza de Unzaga durante casi toda la jornada. 'El diminuto teatro sobre ruedas presenta: Feriantes Clavileño e hijos' 7D Máquina de realidad virtual' es el título de la propuesta de la compañía Territorio Violeta. Habrá un total de diez pases de una obra de unos veinte minutos, desde las 9.55 hasta las 16.50, con preferencia de entrada para escolares. Juan Ramos, de la compañía Yllana, es el director de este montaje.

Entradas de festivales de fin de curso

COLISEO

El Coliseo acogerá en las próximas semanas festivales de fin de curso de los grupos de baile Biraka, Danza Contemporánea de Eibar, Ballet Eibarrés y alumnao de Isabel Laspiur, de piano. Las entradas para todos ellos están a la venta en los sistemas Kutxabank o en taquilla del Coliseo, de lunes y viernes en horario de 17.30 a 19.30.

Cata de vino en el Centro Bungalés

SEDE

El Centro Bungalés de Eibar ha organizado en su sede una cata de vinos de Ribera de Duero. Será este viernes día 25 a partir de las 19.00 horas.

Manipulador de alimentos, y alergias

EN ERMUA

El centro Izarra Center de Ermua acogerá un curso titulado 'Manipulador de alimentos + alergias e intolerancias alimentarias'. Será el próximo día 31 de mayo en horario de 9.30 a 13.30 horas. El precio es de 45 euros, 35 euros en el caso de desempleados y estudiantes. Hay posibilidad de bonificar para los trabajadores por cuenta ajena. Para más información se puede llamar al teléfono 943533303.